

# MÁS MADERA: LA DECORACIÓN DEL SUELO Y LA SOSTENIBILIDAD

En los últimos años la conciencia ecológica de la mayoría de los ciudadanos ha ido evolucionando, habiendo pasado de realizar pequeñas acciones, como reciclar residuos o ahorrar agua en los hogares, a querer mejorar el entorno, con todas las decisiones de consumo que se toman, incluidas la construcción, las reformas y la decoración de la casa. Sabemos que muchos clientes llevan un estilo de vida sostenible, que desean vivir en un medio saludable y se plantean ciertas cuestiones antes de comprar un pavimento o un revestimiento adecuado. Quieren saber la composición de los productos, si la fabricación es ecológica o incluso si todos los materiales se pueden reciclar.



SALVADOR MIERES, CEO MÁS MADERA



El equipo de Más Madera es consciente del problema que supone la contaminación en el planeta por el uso de materiales que incluyen sustancias nocivas o que no se pueden reutilizar, y también del coste ambiental de la sociedad, por el consumo

masivo de productos de “usar y tirar.” Por eso con nuestros productos tratamos de dar una respuesta sostenible.

## La calidad y la sostenibilidad van de la mano

Los productos que comercializamos se caracterizan por la excelente relación calidad-precio y por su gran conciliación ecológica.

Todos los suelos y revestimientos cumplen las más altas exigencias ambientales en todo su ciclo de vida: Con el uso de materias primas certificadas procedentes de silvicultura sostenible, el control total de la fabricación, la regeneración rápida de las áreas del bosque que se han talado, y la utilización y eliminación del producto.

Tratamos de trabajar con proveedores que cumplan con el sello Der Blauer Engel, que nos garantizan una producción baja en emisiones y sean respetuosos con el medio

ambiente. Además, trabajamos por alcanzar unos altísimos estándares de calidad para que nuestros productos tengan una larga vida útil.

## Colaboramos para crear las viviendas del futuro

Muchos de nuestros proyectos están enfocados a la construcción de casas Passivhaus, edificaciones con un consumo energético muy bajo, con una elevada eficiencia en el uso de agua y materiales. En este sentido ofrecemos un producto con un alto grado de aislamiento térmico.

En Más Madera tenemos el pavimento adecuado para cada ambiente y cada necesidad.

Gracias al amplio surtido que trabajamos podemos dar solución a las necesidades de sostenibilidad sin perder de vista la parte decorativa de una vivienda o de una zona comercial.

## Revestimiento y pavimento FLOOR STEP SENSÁ

Es un producto extremadamente robusto y resistente al agua, lo que le confiere una larga vida de uso.

En la fabricación los componentes, minerales naturales no contaminados, se unen mediante polímeros, a bajas temperaturas, en un proceso de producción ecológico. Los polímeros, como en este caso las poliolefinas, que también se utilizan en embalajes.

Gracias a sus características ecológicas especiales, permite la fabricación de productos libres de PVC, como por ejemplo suelos de diseño absolutamente libres de ftalatos, plastificantes, metales pesados u otras sustancias nocivas solubles o volátiles.

Son 100 % reutilizables y se pueden reciclar sin ningún problema. Además, tienen una instalación muy sencilla, lo que permite ahorrar en materiales como electricidad y agua.

## Suelo laminado FLOOR STEP SENSÁ

De origen alemán, los pisos laminados son fabricados con madera de bosques certificados utilizados como materia prima, se caracterizan por los bajos niveles de emisiones, manteniendo un rendimiento ecológico óptimo siempre categorizado como un producto con certificado ecológico.

En las propias fábricas reutilizan los residuos de la madera como biomasa para recuperar el calor y alimentar de nuevo el ciclo de producción.

El suelo laminado Flor Step Sensá presenta además grandes ventajas que permiten una larga vida de uso una vez instalado:

- Tablero HDF, de fibras de alta intensidad, con una elevadísima resistencia a la presión.
- Juntas Isowaxx™ que protegen frente a la humedad.
- Sistema de instalación de 5ª generación que permite unir las tablas sin necesidad de pegamento.

Son compatibles con la calefacción radiante, un sistema de calor que permite ahorrar entre un 20% y un 30% de energía



en los hogares. Todas estas prestaciones están en cada uno de nuestros modelos Floor Step Sensá, que además son muy versátiles por su diseño y sus acabados: biselados, con aspecto texturizado, que permiten decorar un ambiente de forma moderna y elegante a la vez. Adicionalmente, estructuras en la superficie de línea fina enfatizan el carácter natural de las tablas cepilladas.

Ofrecemos varios formatos de lama y espesores por lo que el abanico de opciones para elegir es muy amplio.

## Tarima natural

Sabemos que es de vital importancia el equilibrio dentro de la naturaleza y queremos contribuir de forma activa en el respeto al medio ambiente. En nuestras

colecciones, la tarima se fabrica con madera natural procedente de bosques sostenibles. Empleamos madera de roble de primera calidad, proveniente de bosques europeos, gestionados conforme a los estándares más exigentes de calidad y sostenibilidad.

Como base del pavimento, se utilizan tableros contrachapados de abedul FSC, encolados con adhesivos fenólicos que cumplan las exigencias del CARB2, garantizando prácticamente la no existencia de formaldehído.

Todos los procesos de tonificación son por ahumado o termotratado, para garantizar un aspecto homogéneo.

Los acabados (barnices, aceites) y terminaciones (pigmentos, colores) son productos de base acuosa libres de disolventes.

Es un producto que, con un adecuado tratamiento y una correcta instalación, tiene una larguísima vida

Más Madera ofrece 32 diseños con unas prestaciones 100% ecológicas, con diferentes acabados en aceites naturales, que trasladan los hogares la madera en estado puro para sentir su calidez bajo los pies.

## Tarima de exterior

Los productos para exterior TIMBERSTEP son sostenibles y utilizan un 95% de material reciclado.

Cuentan con auditorías externas anuales para cumplir con las directrices medio ambientales, de salud y seguridad. Además, han disminuido sus emisiones de CO<sub>2</sub> a través de la reducción de residuos, ahorro de energía y su proceso de fabricación optimizada.

Son suelos muy resistentes, con una capa contra rayaduras, manchas y decoloración. También resiste al agua y la intemperie, por tanto, tiene una larga vida útil sin apenas mantenimiento.

Estas son algunas de nuestras actuales propuestas. El equipo de Más madera seguirá trabajando en esta dirección, con el fin de ofrecer una solución a los problemas de sostenibilidad que tanto nos preocupan. ◀